

Desoft y empresa española PeopleWalking firman contrato de Asociación Económica Internacional



Cortesía de Desoft

Por: Grupo de Comunicación Desoft

La Empresa de Aplicaciones Informáticas Desoft y la sociedad mercantil española PeopleWalking firmaron este martes un contrato de Asociación Económica Internacional (AEI), el primero de su tipo en el país relacionado con las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Este contrato ampliará las posibilidades de mercado mediante la creación de un Centro Internacional de Servicios de Tecnologías de la Información, que se nutrirá de la capacidad de desarrollo de software de Desoft y la contratación de servicios a otras entidades del país.

El objeto de este Contrato es desarrollar, comercializar y exportar aplicaciones informáticas y prestar servicios asociados a las Tecnologías de la Información en un mercado provisto por la parte extranjera que permita la realización de los proyectos internacionales.

La decisión de crear este tipo de vínculo surgió a partir de la relación de confianza para la exportación de servicios desarrollada entre ambas empresas, luego de relaciones comerciales exitosas.

El convenio se firmó mediante el sistema de videoconferencia, con presencia de la notaria especial, desde La Habana y los directivos de PeopleWalking en el consulado cubano en Barcelona, España.

En el caso de Cuba, estuvo presente además Ariadne Plasencia Castro, presidenta del Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones (Geic) y Luis Guillermo Fernández Pérez director de Desoft, encargado de rubricar el documento por la parte cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/292067-desoft-y-empresa-espanola-peoplewalking-firman-contrato-de-asociacion-economica-internacional>



Radio Habana Cuba